
Le Québec compte maintenant 1,461 millions d'adeptes du ski

Saint-Sauveur – 4 juin 2015. L'Association des stations de ski du Québec a conclu aujourd'hui son congrès de l'industrie avec la tenue de son assemblée générale annuelle. Plus de 300 participants, représentant les stations de ski des différentes régions du Québec, les manufacturiers d'équipement de montagne, les fournisseurs de service ainsi que les nombreux partenaires de l'industrie se sont déplacés au Manoir Saint-Sauveur pour discuter des enjeux de l'industrie, recevoir des Prix d'excellence et procéder à l'élection du conseil d'administration.

Dévoilement de nombreuses études

Le congrès 2015 de l'ASSQ a permis de présenter les résultats de nombreux projets de l'Association. Soulignons le dévoilement du guide des bonnes pratiques de la gestion de la performance électrique des stations de ski, l'étude d'impact des retombées économiques touristique de l'industrie du ski au Québec ainsi qu'une nouvelle recherche sur la segmentation des skieurs et planchistes du Québec. À ce titre, Ipsos Québec a dévoilé que la proportion de québécois qui pratique un sport de glisse se situe maintenant à 1,461 millions de personne, soit 22 % de la population âgée de 15 ans et plus.

Prix d'excellence

4 Prix d'excellence ont été remis par l'ASSQ afin de souligner le travail remarquable des membres de l'industrie du ski lors d'un souper banquet présentée le 3 juin :

- Programme de développement de nouveaux skieurs :
 - Catégorie station de 100,000 jours/ski ou moins : Groupe plein air Terrebonne
 - Catégorie station de 100,000 jours-ski ou plus : Ski Bromont.
- Gestionnaire de la relève : Simon Blouin, directeur école de ski, location, atelier et boutique, Ski Bromont.
- Prix hommage de l'industrie : Marc Fortin, Vice-président principal, Jolicoeur, Savard Assurance

Les administrateurs demeurent en poste

L'édition 2015 de l'assemblée générale annuelle s'est conclue par les élections des membres du conseil d'administration. Voici la composition complète du conseil d'administration 2015-2016 :

- Président : M. Daniel Rochon*, Mont-Sainte-Anne/Station touristique Stoneham
- Vice-Président : M. Jean-Michel Ryan*, Mont Sutton
- Trésorier : M. John Barnowski, Ski Montcalm
- Secrétaire : M. Michel Couture, Ski Saint-Bruno
- Directeurs : M. Neil Champagne*, Tremblant, M. Charles Désourdy*, Ski Bromont, M. Christian Dufour, MSSSI, M. Frédéric Sujobert, Le Massif de Charlevoix
- Représentant des petites stations : M. Maxime Legros, Mont-Vidéo
- Représentant des membres associés : M. Luc Guy, Doppelmayr Canada Ltée.
- Président-directeur général : M. Yves Juneau, ASSQ

* Administrateur en élection réélus

À propos de l'Association des stations de ski du Québec et de l'industrie

Fondée en 1979, l'ASSQ est un organisme sans but lucratif regroupant l'ensemble des stations de ski au Québec. Sa mission est de promouvoir et de défendre les intérêts des stations, de favoriser le développement de la relève et de supporter l'industrie afin d'offrir aux skieurs et planchistes des expériences mémorables en montagne.

- 30 -

Source :

Alexandra Lauzon

Coordonnatrice communications et marketing

Association des stations de ski du Québec (ASSQ)

alauzon@assq.qc.ca

450 765-2012 poste 106

www.maneige.com